

## „kunSToff“ bringt Leben in die Szene

Gruppe von Kunstfreunden möchte Plattform für Kunst und Kultur schaffen

Hamm (ema). „kunSToff“ – Der Name ist Programm. So dürfen sich Kunstinteressierte ab sofort auf regelmäßig stattfindende Veranstaltungen aus den Bereichen Malerei, Fotografie, Objekte, Literatur, Performance, Musik und vielem anderen mehr freuen.

„kunSToff“ ist eine Gruppe von Kunstfreunden und künstlerisch aktiven Personen mit dem Ziel, künstlerische Aktivitäten in Hamm zu fördern und öffentliche kulturelle Veranstaltungen durchzuführen.

Das Team um Hauptorganisator Klaus Harkenbusch (bekannt unter anderem durch die Lyrik-Abende mit Jenny Heimann) besteht aus Gülperi Cengiz, Mone Hartman, Anja Hinkelmann, Norbert Matzdorf, Conny Müller, Antje Peters und Elke Maria Schulz.

„Wir hatten die gemeinsame Idee, eine Plattform für Kunst und Kultur aller Art zu schaffen. Wir wollen Träume verwirklichen, Highlights setzen, Auftritte,



Die acht Intiatoren von „kunSToff“.

Foto: Tiggemann

Gigs, Ausstellungen und Events gestalten, und all das mit Spaß, Lust und viel guter Laune“, sagt Klaus Harkenbusch.

Als Hauptaktivität organisiert das „kunSToff“-Team Kunstausstellungen mit musikalischer Begleitung. Es ist geplant, jährlich sechs Ausstellungen mit einer Dauer von vier Wochen durchzuführen. Die Vernissagen sol-

len alle zwei Monate stattfinden, und zwar jeweils am dritten Samstag im Monat.

Angesprochen sind nicht nur professionelle Künstler, sondern auch Personen, die keine künstlerische Ausbildung erfahren haben. Kreativität und Individualität stehen bei „kunSToff“ im Vordergrund. Die Ausstellungen sind für die Künstler kostenfrei. Für die Kunst-

präsentationen stehen der Gruppe vorläufig die ansprechenden Räumlichkeiten der „Mensa“ auf der Martin-Luther-Straße 50 in der Hammer Innenstadt zur Verfügung. Auf zwei Etagen bietet die freundliche Atmosphäre den perfekten Rahmen zum Gespräch mit den Mitwirkenden und anderen Kunstbegeisterten.

Den Start zur „kunSToff“-Veranstaltungsreihe macht der Fotograf Hartmut Gliemann am Samstag, 25. Februar, um 18.30 Uhr. Die Vernissage des bekannten Hammer Fotokünstlers steht unter dem Motto „Widerspenstig – Bilder und Texte gegen den Strich“. Für die Musik sorgen Reinhard Schulte und seine Jazz-Combo. „Wir freuen uns auf einen schönen Abend und laden jeden herzlich dazu ein“, blickt das Organisationsteam der ersten „kunSToff“-Veranstaltung entgegen. In Kürze gibt es eine Website zum „kunSToff“-Projekt sowie einen „facebook-account“.